



Spenden im Blick

Der **Lions Club Karlsruhe-Residenz** hat in der Adventszeit 188 Adventstaschen an **Obdachlose und Hilfsbedürftige** im Raum Karlsruhe verschenkt. Die Taschen wurden von den Mitgliedern prall gefüllt mit Essen, Süßigkeiten, wärmender Kleidung, Hygieneartikeln, Thermobechern, Regenschirmen und anderen Dingen, die auf den Wunschzetteln der Bedürftigen standen, so der Lions Club in einer Mitteilung. Club-Präsident Arno Kunzmann sowie Vizepräsidentin Renate Lengyel übergaben die „Residenz-Taschen“ an die Vertreterinnen und Vertreter des Tagestreffs Taff,

der sich für wohnungslose Frauen einsetzt, des Tagestreffs „Tür“, der sich für wohnungslose Männer engagiert, sowie der AWO Karlsruhe, die das Hotel Anker betreibt, wo ebenfalls Wohnungslosen geholfen wird. BNN



Die **BBBank Karlsruhe-Mühlburg** hat dem **Naturschutzzentrum Rappenhört** 2.000 Euro aus Mitteln des Gewinnsparevereins gespendet. Das teilte das Naturschutzzentrum in einer Presserklärung mit. Das Geld wurde laut Geschäftsführer Andreas Wolf für die Konzeption und Einrichtung der aktuellen Sonderausstellung „nachtaktiv“ verwendet. Diese ist noch bis zum 27. März im Naturschutzzentrum Rappenhört zu sehen ist. BNN

BNN 11.1.2022